

GastroHero übernimmt Projektsparte von Gastrando

Dortmund / München, 03.August 2017 - Der Online-Fachhändler für Gastronomiebedarf GastroHero hat mit Wirkung zum August 2017 den Unternehmensbereich Projektgeschäft der Gastrando GmbH erworben. Damit weitet der Onlinehändler seine Aktivitäten im Bereich der Großküchenplanung mit einem eigenen Standort in München weiter aus.

„Wir freuen uns sehr, dass wir unseren bereits stark wachsenden Geschäftsbereich der Projektplanung um ein erfahrenes Team erweitern können. Gastrando hat sich von Beginn an im Markt intelligent positioniert und bringt die Kompetenzen sowie den nötigen Elan mit, auch weiterhin eine nachhaltige Wirkung zu erzeugen.“, so Mark Baukmann, Geschäftsführer Vertrieb bei der GastroHero GmbH.

Die im Jahr 2014 gegründete Gastrando GmbH konnte u.a. mit dem METRO Konzern und der KfW in der Vergangenheit namhafte Investoren für sich gewinnen. Im Frühjahr 2017 geriet das Startup durch Zahlungsausfälle in Schwierigkeiten und stand seitdem zum Verkauf. „Wir freuen uns, mit GastroHero den idealen Partner gefunden zu haben. Mit der Übernahme können wir unser Objektgeschäft und das angeschlossene Consulting, nicht zuletzt durch die starke Markenbekanntheit, auf eine neue Ebene heben“, erklärt Moritz Grumbach, Gründer und Geschäftsführer der Gastrando GmbH.

GastroHero bietet im Bereich der Großküchenplanung nun von den Standorten Dortmund und München maßgeschneiderte Lösungen für Gastronomiekunden in ganz Deutschland.

ÜBER GASTROHERO

GastroHero (<https://www.gastro-hero.de/>) wurde 2013 gegründet und ist mittlerweile einer der größten deutschsprachigen Anbieter für professionellen Gastronomiebedarf. Ziel ist es Gastronomen hochwertige Geräte zu günstigen Preisen zur Verfügung zu stellen. Dazu verbindet GastroHero die Vorteile des Online-Handels mit denen des Fachhandels: Hohe Warenverfügbarkeit, intensive Beratung und zuverlässiger Service.

GastroHero ist in sieben europäischen Ländern aktiv, darunter Deutschland, Österreich, der Schweiz und Frankreich. Schon jetzt gehört das Unternehmen zu den am besten bewerteten Shops der Branche. In der Zentrale am Dortmunder Airport in Holzwickede beschäftigt GastroHero momentan rund 130 Mitarbeiter.

Facebook: <https://www.facebook.com/GastroHero/>

YouTube: <https://www.youtube.com/GastroHero>

Instagram: <https://www.instagram.com/gastrohero>

Magazin: <http://gastro-hero.de/cheers>

ÜBER GASTRANDO

Die Münchner Gastrando GmbH wurde 2014 gegründet und konnte u.a. mit dem METRO Konzern und der KfW namhafte Investoren für sich gewinnen. Im Frühjahr 2017 geriet der Onlinehändler durch Zahlungsausfälle in Schwierigkeiten und stand seither zum Verkauf.

Ansprechpartnerin

Desirée Walter | Marketing Managerin

desiree.walter@gastro-hero.de

Tel.: 0231 - 177 273 44

www.gastro-hero.de